

Sabine Fuchs
Fraktionsvorsitzende
in der Stadtverordnetenversammlung
Am Südbahnhof 10 * 61169 Friedberg
Telefon (06031) 3398; Mobil (0174) 2 39 35 44
sabine.fuchs@fdp-friedberg-hessen.net



Sabine Fuchs * FDP-Fraktion * Am Südbahnhof 10 * 61169 Friedberg

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher
Hendrik Hollender
Mainzer-Tor-Anlage 6

61169 Friedberg

17.10.23

Sehr geehrter Herr Vorsteher,

die FDP-Fraktion bittet um Weiterleitung der folgenden mündlichen Anfrage.

Mündliche Anfrage:

**Prüfung einer weiteren Zufahrt Gelände ehemalige Zuckerfabrik
21-26/0623 und 21-26/0899**

Bereits am 8.12.2022 forderte die Stadtverordnetenversammlung den Magistrat einstimmig auf, die Umsetzung einer 2. Zufahrt zum Baugebiet Zuckerfabrik zu prüfen. Leider wurde das angeforderte Gutachten bis heute nicht vorgelegt. In der Stadtverordnetenversammlung am 21.9.2023 legte die Verwaltung schließlich nach einer Nachfrage zum Stand des Verfahrens eine sechsseitige, bebilderte Stellungnahme als Tischvorlage vor, in der auf ein Gutachten eines bislang unbekanntes Ingenieurbüros verwiesen wurde.

Auf Nachfrage und Bitte um Vorlage dieses Gutachtens erhielt der Magistrat dann am 16.10.23 ein etwa 1,5 Seiten langes Schreiben der Firma IMB Plan vom 4.2.2021 und nicht von der Stadt Friedberg, sondern vom Bauträger Bücher GmbH +Co.KG beauftragt wurde. Allerdings befasst sich auch dieses Gutachten nicht mit der eigentlichen Fragestellung der Zufahrtssituation und kann die von den Stadtverordneten aufgeworfenen Fragen nicht beantworten.

Vor diesem Hintergrund bitten Herrn Bürgermeister Antkowiak, in der Stadtverordnetenversammlung am 19.10.2023 zu folgenden Fragen mündlich Stellung zu nehmen:

- Warum wurde das seit Monaten angekündigte verkehrstechnische Gutachten zur Zufahrtssituation an der Zuckerfabrik bis heute noch nicht vorgelegt?
- Wurde jemals eine Stellungnahme/Gutachten seitens der Stadt Friedberg gemäß der Aufgabenstellung der Anträge 0623 und 899 erstellt?

- Falls ja, wann und bei welchem Gutachter wurde dies in Auftrag gegeben und zu welchem Ergebnis ist das Gutachten gelangt?
- Welche Schlüsse zieht die Stadt aus dem Ergebnis des Gutachtens?
- Wann wird das Gutachten den Stadtverordneten vorgelegt?
- Falls nein, warum nicht?
- Weshalb wurden die Stadtverordnetenversammlung und der Magistrat trotz wiederholter Nachfrage monatelang über das Gutachten im Unklaren gelassen?

Mit freundlichen Grüßen



Sabine Fuchs

Fraktion der FDP